

Alle gegen Luca (Teil 3): Fiese Beleidigungen und Bedrohungen

Am nächsten Tag vor dem Schulgebäude fühlt sich Luca wie jeden Morgen mit Michi und Leon treffen, um mit ihnen gemeinsam in den Klassenraum zu gehen. Die beiden stehen heute in einer Gruppe mit anderen Kindern aus der Klasse und schauen gar nicht zu ihm rüber. Luca geht verwundert ins Gebäude und hört im Vorbeigehen noch, dass innerhalb der Gruppe getuschelt und gelacht wird. „Es geht bestimmt wieder um mich“, sagt er sich traurig. Die nächsten Tage werden immer schlimmer. In der Schule redet niemand mehr mit Luca, er erhält nur abfällige Blicke und hört häufig, wie über ihn gelästert wird. Auch beim Fußball bekommt er keinen Ball mehr zugespielt, obwohl er zu den besten Spielern der Klasse gehört. Sogar zu Hause hört der Albtraum nicht mehr auf. Luca erhält auf seinem Smartphone gemeine Nachrichten von unbekanntem Nummern wie „Na, heute schon geschleimt?“ oder „Du bist echt der hässlichste Junge der ganzen Schule!“. Auch auf seinem Onlineprofil werden fiese und sogar bedrohliche Kommentare von Leuten gepostet, die er gar nicht kennt.



Pascal C.: Pass bloß auf, wenn du auf deinem Schulweg morgen wieder alleine nach Hause gehst. Man weiß nie, was einem so passieren kann 🤔🤔🤔



Sarah K. hat Pascals Nachricht kommentiert:

Ja, da hast du recht :D

Lass dich lieber von deiner Mami abholen ... 😬



Manuel L. und Johannes M. gefällt das.